
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

第３回代表者会議を行いました!! 

2 月 21 日（土）１０：００より 中央公民館にて 

 来年度の活動内容について、事務局より提案し、皆さんのご

意見をお聞きしました。 

＜連絡会の活動＞ 

・従来通りの会議開催（総会１回、代表者会議３回） 

・会費を０円にする 

・学童での行事サポートを開始･･･まずは体制作りから 

＜参加者の意見・情報交換＞ 

・役員決めで苦労している･･･推薦か、くじ引きか？ 

・行事への参加が少なく、負担という意見が増えている 

   ･･･子供たちは本当に楽しみにしているが．．． 

 等々 

 

議事録を全クラブに配布していますので、ご覧ください。 

 

2015年 3月 

NO.６ 掲示用 

春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 ホームページ 

http://gakudou.kids.coocan.jp/  
「春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会」で検索してください！ 

４クラブで高学年入室却下へ!! 
（立野、武里西、武里南、川辺） 
  ～条例が変わったのに、なぜ？？ 
 

 昨年の条例改正により、春日部市の放課後児童クラブは全ての

学年の児童を受け入れる事が決まり、今年の４月から施行されま

す。 

 ところが、上記４クラブでは保育課から「高学年は入室できな

い可能性がある」との連絡を受け、続けて一部の高学年に対し「却

下」の通知が来ています。 

 この状況は明らかにこの状況は明らかにこの状況は明らかにこの状況は明らかに条例条例条例条例に反しています。に反しています。に反しています。に反しています。    

拭えない不公平感 

例えば宮川クラブでは空教室１つ宮川クラブでは空教室１つ宮川クラブでは空教室１つ宮川クラブでは空教室１つ（６３ｍ（６３ｍ（６３ｍ（６３ｍ２２２２）に）に）に）に定員５０人定員５０人定員５０人定員５０人を受

け入れているのに対し、川辺クラブは空教室２つ川辺クラブは空教室２つ川辺クラブは空教室２つ川辺クラブは空教室２つ（１２８ｍ（１２８ｍ（１２８ｍ（１２８ｍ２２２２））））

に定員７５人に定員７５人に定員７５人に定員７５人です。１人当りの面積を宮川と同じ基準にすると１

００人を受け入れられるはず。立野、武里南、武里西にも同じ事

が言えます。 

 

事務局 090-3312-5682 kadoi@ltj.co.jp 土井 


